



Concours 'Toques Cuisine'

publié le 06/07/2018



(MPEG4 de 538.8 Mo)

Avant de partir en grandes vacances, nos élèves de 5ème ont vécu un dernier lundi très spécial : atelier 'Teams Toques' le matin, afin de pouvoir participer au concours cuisine l'après-midi.
Une journée créative, sucrée, gourmande et délicieuse...

Un grand merci à Miss Blaise Pascal et notre super élève Noa pour la création de ce montage vidéo souvenir.

Sa OCAMPO



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.